

Kontakt und Informationen:

RÖHM GmbH
Corinna Hilsenbeck
Heinrich-Röhm-Str. 50
89567 Sontheim a.d. Brenz
Tel. +49 (0)7325 / 16 325
corinna.hilsenbeck@roehm.biz
www.roehm.biz

Röhm Mitarbeiter spenden für den guten Zweck

Eine Spende der Mitarbeiter der Röhm GmbH in Höhe von gesamt 2.100 Euro sorgte bei den Vertreterinnen des Kinderhospizes St. Nikolaus (Bad Grönenbach) und der Radio 7 Drachenkinder (Ulm) für große Freude. Das Geld stammt aus der Tombola, die anlässlich der Jubilar- und Weihnachtsfeier von Röhm durchgeführt wurde.

Im Namen der Mitarbeiter wurden Spendenschecks an die sozialen Einrichtungen überreicht. Bei der Übergabe berichtete Frau Ursula Schuhmacher, Leiterin der Radio 7 Drachenkinder, mit welchen alltäglichen Problemen die Einrichtungen zu kämpfen haben und für welche Zwecke die Gelder verwendet werden. So kann den Kindern mit kleineren Geschenken, die sonst nicht finanzierbar wären, eine Freude gemacht werden. Anne Mackh und Gert Lindenmayer von Röhm betonten, dass es den Mitarbeitern und der Geschäftsführung am Herzen liegt, die gemeinnützigen Organisationen zu unterstützen.

www.roehm.biz



Abb. 1 Bei der Spendenübergabe (v.l.): Gert Lindenmayer (Röhm), Ursula Schuhmacher (Leiterin Radio 7 Drachenkinder), Anne Mackh (Röhm). Auf dem Bild fehlt: Brigitte Walzl-Jensen (Kinderhospiz St. Nikolaus).

INFO:

Die RÖHM GmbH mit Hauptsitz in Sontheim an der Brenz sowie Werken in Dillingen und St. Georgen wurde 1909 gegründet und gilt als einer der bedeutendsten Spannmittelhersteller der Welt mit einem umfangreichen Produktprogramm und eigener, leistungsfähiger Sonderfertigung. Rund 1300 Mitarbeiter produzieren und vertreiben weltweit Spannzeuge vom Bohrfutter über effiziente Werkzeugspannungen und packende Greiftechnik bis zur Hightech-Kraftspanneinrichtung. Darüber hinaus werden kundenspezifische Produkte für nahezu jede Spannsituation und Handhabungsaufgabe entwickelt und gefertigt. Der Exportanteil der deutschen Produktion liegt bei rund 50 Prozent. Das Unternehmen ist längst zum Global-Player geworden, das seine Aktivitäten insbesondere in Lateinamerika, Osteuropa und Asien weiter ausbaut. Röhm ist weltweit mit 60 Vertretungen und 15 Niederlassungen präsent. Geschäftsführer der Unternehmensgruppe Röhm GmbH ist seit September 2017 Gerhard Glanz.